

HESSISCHER LANDTAG

07. 07. 2015

Plenum

Antrag der Fraktion der FDP

betreffend Ausbau des Frankfurter Flughafens ist und bleibt richtig - Arbeitsstätte wächst weiter - Terminal 3 wichtiger Impulsgeber

Der Landtag wolle beschließen:

- 1. Der Landtag stellt fest, dass der Flughafen Frankfurt mit ca. 80.000 Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern größte Arbeitsstätte in Deutschland ist. Er ist zentraler Baustein und Herzstück der erfolgreichen Wirtschaftsregion Rhein-Main, das den Wohlstand und die Arbeitsplätze für die Menschen in Hessen und darüber hinaus ermöglicht hat und für die Zukunft sichern kann.
- 2. Der Landtag stellt fest, dass diese Entwicklung ausdrücklich den langfristigen Trend am Frankfurter Flughafen zeigt und dass die Beschäftigungsentwicklung mit der steigenden Zahl der Passagiere korreliert.
- 3. Der Landtag stellt weiterhin fest, dass 95 % der Beschäftigten am Flughafen in tarifgebundenen Unternehmen arbeiten. Zudem bieten zwei Drittel der Unternehmen am Flughafen betriebliche Zusatzleistungen wie Jobtickets und Altersversorgungen an. Dies zeigt, dass es sich bei den Jobs am Flughafen um hochwertige und gute Arbeitsplätze handelt.
- 4. Der Landtag begrüßt die Entscheidung der Fraport AG, mit dem Bau von Terminal 3 die Voraussetzung für weitere Arbeitsplätze am Frankfurter Flughafen zu schaffen. Er fordert die Landesregierung auf, die positive Entwicklung des Flughafens zu unterstützen und keine Maßnahmen zu ergreifen, die geeignet sind, die Wettbewerbsposition des Frankfurter Flughafens weiter zu schwächen.

Wiesbaden, 7. Juli 2015

Der Fraktionsvorsitzende: **Rentsch**